
7 Pièces

180 m²

Réf. 949

1 670 000 €

La Londe-les-Maures
Maison à vendre (83250)
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A vendre villa 5 chambres avec piscine et jacuzzi, grand garage et vue

panoramique  au  Golf  de  Valcros  Au  coeur  d'un  Domaine  résidentiel

face  aux  îles  d'Hyères  -  à  quelques  pas  du  parcours  de  golf  -  nous

vous  proposons  cette  villa  sans  vis  à  vis  et  en  position  dominante.

Conçue  pour  être  facile  à  vivre  elle  comprend  en  rez  de  jardin,  un

séjour,  une  cuisine,  une  arrière-cuisine,  un  bureau,  un  palier  avec

toilettes visiteur, une suite avec dressing, salle de douche et wc séparé

;  un  patio  très  agréable  les  mois  d'été  et  surtout  une grande terrasse

semi couverte prolongée par une piscine à ...

For  sale  5  bedroom  villa  with  swimming  pool  and  jacuzzi,  large  garage  and

panoramic view of the Golf de Valcros In the heart of a residential estate facing the

Hyères islands - a few steps from the golf course - we offer this villa not overlooked

and in a dominant position. Designed to be easy to live in, it includes on the ground

floor,  a  living  room,  a  kitchen,  a  scullery,  an  office,  a  landing  with  guest  toilet,  a

suite with dressing room, shower room and separate toilet; a very pleasant patio in

the  summer  months  and  above  all  a  large  semi-covered  terrace  extended  by  an

infinity pool and a ...

AGENCE DE VALCROS

ROND POINT DE VALCROS - 83250 LA LONDE-LES-MAURES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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